



2学期が始まって1週間が過ぎました。子どもたちは、夏休みの生活から学校生活へとスムーズに切り替えることができたようで、体調を崩したり欠席したりすることもなく、元気に過ごすことができ、毎日汗をいっぱいかきながら、運動会の練習に励んでいます。

気象情報にご注意を

一昨日から昨日にかけて、集中豪雨で大雨や洪水の警報が出され、市内や近隣の市町では避難勧告が発令された地域もありました。深夜から未明にかけての雨音や雷鳴・稲妻、スマートフォンの防災アラーム音などに驚き、寝付かれなかった人も多かったのではないのでしょうか。

始業式の話の中で、今年の夏の気候変化を話題に、子どもたちに「異常気象」や「地球温暖化」の話をしました。そして、気象情報に耳を傾け、様々な気候の変化に応じて、熱中症予防など自分の体の健康を保ったり、自然災害から自分の命を守ったりすることに、これからはしっかりと取り組んでいくことを伝えました。

この週末から来週にかけて、2つの台風が日本列島に接近してくるもようです。今一度、災害に備えた心構えについてご家族で話題としていただいたり、防災用品の点検と一緒に取り組んでいただいたりするとともに、4月に学校から配付した「各種警報等が発令・解除された場合の対応」について、ご確認いただきますようお願いいたします。



運動会に向けて

21日（土）の運動会に向けて、それぞれの学年で毎日練習を行っています。夜間の集中豪雨が続いたこともあり、運動場の状態が十分でないため、屋外での練習はまだ行っていません。しかし、連日のように猛暑の日が続いていることから、熱中症対策に十分配慮しながら練習に取り組んでいます。常時測定している「熱中症計」の数値に応じて運動を制限したり、子どもたちの体調の変化等に気を配りながら、適宜休憩を入れたり、一斉に水分補給の時間をとったりするようにしています。また、エアコンの効く部屋を複数用意し、朝から冷房を入れておき、必要に応じて子どもたちがクールダウンできるようにしています。

保護者のみなさんには、水筒やタオル・着替え等の準備でお世話をおかけしますが、よろしくお願ひします。また、練習が進むにつれ、疲れもたまってくるかと思ひます。お子さんの体調の変化にも気を配っていただき、食事や睡眠をしっかりとっていただくよう、お願ひします。



夏休み校内作品展

4日～6日までの3日間、全校児童が夏休み中に取り組んだ自由研究や工作などの作品を視聴覚室に集め、「夏休み校内作品展」を開催しました。お忙しい中を時間の都合をつけて、たくさんの保護者のみなさんが見学に来ていただきました。ありがとうございました。

学年ごとにまとめて、各テーブルに展示された作品を見ると、どの作品からも、しっかりと取り組んだ様子が伝わってきました。自由研究では、何日間も時間をかけて観察をしたり、何度も足を運んで調べたり、色々な条件を変えて実験をして比べたりと、子どもたちの工夫や努力の姿がよく表れていました。工作などの作品では、夏休みの思い出を表現したり、細かい部分まで丁寧に作り上げたりしている様子が見られました。いずれの作品からも、それぞれの子どもの思いが伝わってきましたが、これも、お子さんと一緒にアイデアを考えたり、アドバイスをしていただいたりと、ご家族のみなさんのご協力があったることと思ひます。ありがとうございました。

